

MANIFIESTO DE LA COORDINADORA PROVINCIAL DEL MUAY DE SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO DE NICARAGUA

En el pasado mes de julio el pueblo de Nicaragua, guiado por el Frente Sandinista de Liberación Nacional, derrocó del poder a una de las tiranías dinásticas más tenebrosas que se han dado en América Latina, asentando con ello un duro golpe al imperialismo norteamericano y a las oligarquías explotadoras que sojuzgaron vilmente a la patria de Sandino y Pubén Dario.

mente a la patria de Sandino v Púbel Dario.

El ascenso al poder por parte del pueblo de Nicaragua y el Frente Sandinista de Liberación Nacional, ha inaugurado un carino de libertad, democracia, soberanía e independencia para esa hermana nación que hoy, a corto tiempo de su victoria, ha dado pasos fundamentales en la reconstrucción de Nicaragua tomando medidas que como la reforma agraria democrática, la nacionalización de la banca, la confiscación de todos los medios económicos monopólicos de la familia Somoza, etc; así como la creación del poder organizado del pueblo y el desarrollo del ejército sandinista y las milicias populares, constituyen pasos firmes y consecuentes con los ideales y objetivos de la revolución nicaraguense, a la vez que garantizan la defensa del proceso democrático y antiimperialista, frente a las amenazas de los Estados Unidos que asedian a cada momento al proceso libertario, pero que han sido rechazadas por la conciencia, por la firme posición internacionalista y solidaria de la clase obrera, la izquierda revolucionaria y demás fuerzas democráticas y progresistas a nivel mundial.

Una vez más, a la vez que rechazamos, los ac-

In esta oportunidad denunciamos una vez más, a la vez que rechazamos, los actos de sabotaje y terrorismo que el imperialismo norteamericano y sus agentes infiltrados en Nicaragua desatan en contra del proceso democrático y revolucionario de este pueblo, tratando así de liquidar la determinación sandinista de construir una patria donde no exista la explotación del hombre por el hombre, violando el derecho a la libre autodeterminación de los pueblos.

En tal virtud la Coordinadora Provincial del Azuay de Solidaridad con el pueblo de Nicaragua, se reafirma en su llamado al pueblo azuayo y ecuatoriano a mantenerse vigilantes y a redoblar los esfuerzos de solidaridad con el proceso democrático y antiimperialista de la hermana nación nicaraguense, y permanecer firmes en la defensa de la dirección revolucionaria del FSLN y la labor del Gobierno de Reconstrucción Nacional.

Finalmente invitamos a toda la ciudadanía al acto de entrega de los fondos económicos recolectados por la Coordinadora Provincial que serán depositados en manos de los dirigentes de la Coordinadora Nacional, la cual canalizará esos recursos al Gobierno de Reconstrucción Nacional de Nicaragua.

El acto se llevará a cabo el día martes 30 de octubre a las 6 p.m. en el local que gentilmente ha prestado el Sindicato de Choferes del Azuay, ubicado en la calle Lamar 4-74 altos del cine "9 de Octubre".

NOTA: Llamamos al pueblo avuayo a que den su aporte económico en pro de la solidaridad con Nicaragua, el mismo que puede ser entregado en el momento del desarrollo del acto.

VIVA LA SOLIDARIDAD INTERNACIONAL

VER EL FRENTE SANDINISTA DE LIBERACION NACIONAL.

VIVA EL PUEBLO DE NICARAGUA

VIVA LA SOLIDARIDAD DEL PUEBLO DEL AZUAY